

La prière adulte

Brigitte Champetier de Ribes

La majeure partie de l'humanité se trouve dans l'état Enfant, qui demande ou exige. Alors qu'une infime partie de notre humanité vit à partir de l'état Adulte, c'est-à-dire en acceptant ce qui est, comme point de départ, et en assumant sa part de responsabilité dans ce qu'il lui échoit de vivre. Ce groupe très minoritaire, silencieux et actif, est celui qui fait avancer le Destin Collectif, modifiant les champs morphiques et, par conséquent, les grands champs morphogénétiques qui dirigent nos vies de manière invisible. La prière a toujours été un considérable outil de changement.

Aujourd'hui, nous pouvons affirmer que la prière de demande de l'Enfant est beaucoup moins efficace que la prière de l'Adulte : prière d'assentiment et d'abandon à ce qui est. Prière de gratitude envers le destin de la personne qui souffre, pour vivre ce qu'elle vit au service du Destin Collectif, même si nous ne le comprenons pas.